



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 209
06 de mayo de 2019

La Facultad de Ciencias Sociales y Humanas se encamina a ser generadora de conocimiento de la realidad

En entrevista para Radio Universitaria, el subdecano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Mario Unda dialogó sobre la evolución de la Facultad y sus carreras y las proyecciones que se tienen para los próximos años.

Unda indicó que, a pesar de que la Facultad tiene 3 años de creación las carreras de Trabajo Social, Sociología y Política en la Universidad Central llevan muchos más años constituidas y funcionaban en la Facultad de Jurisprudencia. El subdecano recordó que uno de los principales sociólogos del país, Agustín Cueva tenía formación en derecho, por lo que a lo largo del tiempo ha existido una relación entre estas dos ramas del conocimiento, sin embargo, la sociología pone bajo la lupa los comportamientos de la sociedad y hace una crítica a cómo está constituida.

Para Mario Unda la investigación es un pilar fundamental en la Facultad, por lo que se trabajará en líneas de investigación como el análisis de las realidades políticas, la relación universidad y sociedad, donde se contempló la vinculación con la sociedad, en la que participen estudiantes y docentes. Unda comentó que el objetivo de la Facultad es convertirse en generadora de conocimiento de la realidad, pero para ello se necesita de mucha investigación y análisis.

El Subdecano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas indicó que actualmente se trabaja en la creación de carreras como historia, antropología, filosofía y geografía. La oferta académica de posgrado será otro de sus ejes de trabajo con propuestas como maestrías en sociología política, sociología del derecho y sociología urbana. **AC**

